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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 

BUSCA IEQ NUEVO DIRECTOR 
Por Noticias 
 
El  Instituto Electoral de Querétaro  abda buscando un nuevo director  general,  y  entre  tanto ha  reanudado  conflictos 
judiciales  con el PRD,  según quedó al descubierto en  la  sesión ordinaria del Consejo General del organismo,  ayer;  el 
instituto político dijo que impugnará la resolución. 
 
Por un lado, después de mes y medio de haber asumido, el día 12 del mes pasado Ricardo Gutiérrez Rodríguez renunció 
a  la  dirección  general,  por  diferencias  con  sus  superiores  acerca  de  sus  facultades  administrativas;  el  director  de 
Organización Electoral, Roberto Rodríguez Ontiveros, ha asumido el cargo en forma interina. (N p.5)  
 
 
RENUNCIA AL CARGO EL DIRECTOR DEL IEQ 
Por Mariana Chávez, Corresponsal 
 
Querétaro, Qro. El director general del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Ricardo Gutiérrez Rodríguez, renunció al 
cargo debido a desacuerdos  con el presidente del Consejo General del organismo electoral,  José Vidal Uribe Concha, 
sobre las competencias en las funciones de cada área. 
 
La determinación de Gutiérrez Rodríguez –designado director general el 31 de marzo anterior– se dio a conocer este 
martes,  en  la  sesión  ordinaria  del  IEQ.  Posteriormente,  en  conferencia  de  prensa,  Vidal  Uribe  indicó  que  hubo 
desacuerdos  con  Ricardo  Gutiérrez  en  razón  de  lo  que  le  corresponde  a  la  dirección  general  (del  IEQ),  lo  que  le 
corresponde a la presidencia, a la secretaría e incluso al consejero general y la ley electoral.  
 
José  Vidal  Uribe  consideró  que  la  renuncia  del  director  general  no  limita  los  trabajos  aún  pendientes  a  cargo  de  la 
dirección general del instituto, como la redistritación electoral. Añadió que el nuevo director general que designará el 
Consejo General del Instituto Electoral deberá cumplir con un perfil académico, pero sobre todo con la responsabilidad 
de  avanzar  con  la  carga  laboral  de  cara  al  proceso  electoral  de  2012,  que  renovará  las  alcaldías  y  el  Congreso  de 
Querétaro. (J web) 
 

RENUNCIA EN IEQ 

MARIANA CHÁVEZ 
 
El director general del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Ricardo Gutiérrez Rodríguez, renunció al cargo por tener 
desacuerdos con el presidente del Consejo General del órgano electoral, José Vidal Uribe Concha sobre las competencias 
en las funciones de cada área. 
 
En  la sesión ordinaria del  IEQ, se dio a conocer  la determinación de Gutiérrez Rodríguez quien  fue designado por el 
Consejo General como titular de la dirección general el 31 de marzo del presente año. 
  
En conferencia de prensa posterior a la sesión del Consejo General, José Vidal Uribe indicó que hubo desacuerdos con 
Ricardo Gutiérrez sobre las actividades que le corresponde desempeñar a cada área del IEQ. 
 
“Desacuerdos  en  razón  de  lo  que  le  corresponde  a  la  Dirección  General,  lo  que  le  corresponde  a  la  Presidencia, 
corresponde a la Secretaría y corresponde inclusive al Consejero General y la Ley Electoral, en el caso del presidente le 
da la posibilidad desde luego de estar en contacto, y que el presidente gire una vía, una instrucción que se lleve a buen 
término los trabajos que se encuentran en buen curso”, expresó el presidente consejero. 
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A su parecer la renuncia del director general no limita los trabajos aún pendientes a cargo de la dirección general como 
lo es la redistritación y las propuestas de reforma electoral que tendrá que simplificar y presentarlo al Congreso local, 
pues  la  ley  en  la materia  establece  que  90  días  antes  del  proceso  electoral  tendrán  que  haberse  realizado  todas  las 
modificaciones que conlleven al adecuado desarrollo de la jornada electoral. 
 
Ante ello,  indicó que el nuevo director general que designará el Consejo General del  IEQ,  tendrá que cumplir con un 
perfil académico, pero sobre todo que cumpla con la responsabilidad de avanzar con la carga laboral de cara al proceso 
electoral de 2012. (PA p.5) 
 
 
RENUNCIA EL DIRECTOR GENERAL DEL IEQ  
por Mauricio Villalón A.  
 
El secretario ejecutivo del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Carlos Alfredo de los Cobos Sepúlveda dio a conocer el 
día de ayer 31 de mayo, que Ricardo Gutiérrez Rodríguez, quien se desempeñaba como director general de dicho 
instituto, ha renunciado a su cargo. 
 
Dicha renuncia se hizo efectiva el pasado 16 de mayo, y se debe a que Gutiérrez Rodríguez no estaba de acuerdo con las 
políticas y la forma en que se trabajaba dentro del órgano electoral, principalmente con el presidente. (C p. 4)  
 
 
RENUNCIA DIRECTOR DEL IEQ  
por Linda Sepúlveda  
 
Ricardo Gutiérrez Rodríguez renunció a la Dirección General del Instituto Electoral de Querétaro por desacuerdos de la 
Dirección, informó el Presidente del IEQ, José Vidal Uribe Concha.  
 
“Yo  no  diría  en  términos  de  desacuerdos  de  carácter  irreconciliables,  más  bien  son  desacuerdos  de  lo  que  le 
corresponde a la Dirección General, a la Secretaría, corresponde inclusive al Consejo General”. (am p . 3)  
 
 
DETIENEN RECURSOS DEL PRD  
por Mauricio Villalón A.  
 
El  Instituto  Electoral  de  Querétaro,  ha  decidido  no  aprobar  los  estados  financieros  del  PRD,  determinación  que  su 
representante ante el Consejo General, Carlos Sánchez, calificó de ilegal, luego de que aún no concluyen las denuncias 
interpuestas a Ulises Gómez de la Rosa y a la ex secretaria ejecutiva Sonia Cárdenas, luego que ésta última le depositó a 
una cuenta externa, las prerrogativas correspondientes a los meses de octubre y noviembre.  
 
Debido a que la ex Secretaria Ejecutiva del IEQ, depositó 180 mil pesos a una cuenta de Ulises Gómez de la Rosa, quien 
se  acreditó  como  dirigente  estatal  del  PRD,  pese  a  que  el  partido  no  lo  había  decidido,  sus  estados  financieros 
correspondientes al cuarto trimestre de 2010, no fueron aprobados por el Consejo General del órgano electoral. 
 
El presidente del IEQ, José Vidal Uribe Concha, explicó que el acuerdo aprobado por mayoría, le permite al PRD hacer 
efectivo el medio de impugnación correspondiente, para demostrar que sus estados financieros de los meses octubre y 
noviembre, se registraron en ceros a causa de que las prerrogativas les fueron depositadas en una cuenta distinta. (C p. 
2)  
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COLUMNA  
“ASTERISCOS” 
 
LLEGÓ, VIO.‐ El 31 de marzo el Consejo General del  Instituto Electoral de Querétaro anunció  la  llegada de  su nuevo 
Director  General,  Ricardo  Gutiérrez  Rodríguez,  destacando  su  experiencia  de  17  años  en  diversos  cargos  en  la 
administración pública municipal, estatal y federal.  
 
Y RENUNCIÓ.‐ 31 días después tienen que anunciar su renuncia al cargo, algo que él había realizado 15 días antes por 
diferencias con el Presidente del Consejo General, el Consejero José Vidal Uribe Concha, quien originalmente se negaba 
a aceptarle la renuncia.  
 
VOX POPULI.‐ De hecho, hace dos semanas era del dominio público  la renuncia no aceptada del Director General del 
IEQ, tanto que cuando se le preguntó del asunto a Uribe Concha durante el Primer Concurso de Estatal de Oratoria que 
organizó el Instituto con motivo de su XV aniversario, el Consejero se puso nervioso.  
 
QUE'S QUE NO.‐ Aunque en aquella ocasión, José Vidal intento ocultar el asunto, argumentando que no era un asunto 
que estuvieran atendiendo en el Consejo, incluso llegó a negar que tal cosa existiera.  
 
TRANSPARENCIA.‐  Aquel  viernes  19  de  mayo,  el  presidente  del  IEQ  decía:  “No  hay  que  ponerlo  donde  no  existe, 
cualquier  renuncia que  se presente,  cualquier movimiento que  se dé  en  el  Instituto  se  informa a  los  integrantes del 
Consejo General, se informa a los Partidos Políticos, a la Dirección, se informa al área de comunicación del Instituto para 
que ustedes tengan esa información de manera oportuna”.  
 
COMO LE  IBA DICIENDO.‐ 12 días después,  aquel que negara  la  renuncia del  funcionario y  los motivos de  la misma, 
debió hacer púbicas ambas cosas: Ricardo Gutiérrez Rodríguez renunció a la Dirección General del Instituto Electoral 
de Querétaro por desacuerdos.  
 
MALA SIEMBRA.‐ Y a los problemas que de origen tiene el actual Consejo General poco a poco le van sumando otros. 
Como este mismo o el del Partido de la Revolución Democrática que se inconformó  por el inicio de un procedimiento 
en su contra por no haber reportado prerrogativas que no fueron depositadas en su cuenta oficial.  
 
NADA COMPONEN.‐ Lo que pasa es que la ex Consejera Electoral Sonia Cárdenas, en ese tiempo Secretaria General del 
IEQ,  le  dio  reconocimiento  a  Ulises  Gómez  de  la  Rosa,  como  presidente  estatal  del  PRD,  cuando  hubo  una  asonada 
contra Horlando Caballero Núñez.  
 
VAYA  REGALITO.‐  Esto  implicó  que  las  prerrogativas  que  le  correspondían  al  PRD  se  le  entregaran  a  quien  en  ese 
momento Sonia Cárdenas le había reconocido personalidad jurídica para ello. Y lo que es peor: se depositaron en una 
cuenta particular cuyo domicilio es de la Secretaria del Propio Ulises Gómez. (am p. 1 y 3)   
 

 
INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 

 

BOTELLO INSTRUÍA AL IEQ 
por Felipe Olguín  
 
Sería  un  error  ver  de  nuevo  a  Cecilia  Pérez  Zepeda  en  el  Consejo  General  del  IEQ,  persona  que  siempre  actuó  con 
parcialidad hacia el PAN, por órdenes del entonces Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, opinó Ulises Gómez 
De la Rosa, consejero nacional del PRD. 
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Precisamente, señaló, Botello tuvo injerencia en decisiones internas del partido del sol azteca, pues en dos ocasiones, el 
Consejo General del IEQ se definió a favor de Horlando Caballero para dirigir al PRD y fue por instrucciones directas del 
otrora poderoso panista, que no dejó llegar a Ulises Gómez. 
 
“Caminaron bajo la perspectiva de ser sumisos ante la autoridad gubernamental y por supuesto que el Consejo General 
el manos de Cecilia Pérez y de Antonio Rivera Casas, era nada más una extensión de la Secretaría de Gobierno”. 
 
Dijo  que  su  partido  no  apoya  la  llegada  de  Cecilia  Pérez  como  la  séptima  consejera  en  el  Instituto  Electoral  de 
Querétaro,  pues  sería  un  retroceso  ya  que  es  una  allegada  al  PAN  y  a  los  intereses  de  este  partido;  además  de  la 
influencia que en ella tiene todavía Alfredo Botello. 
 
Señaló Ulises Gómez De la Rosa que sin duda hay interés del ahora Secretario Técnico del alcalde capitalino para que 
llegue Cecilia Pérez, pues es de los que controlan al partido y manejan los hilos “atrás del poder”. 
 
Es claro que Alfredo Botello y su grupo tienen intereses, pues tratará de manipular al Consejo a través de Cecilia, ya que 
recordemos, se estarán disputando la dirigencia estatal del PAN, acotó. 
 
“Ojalá que el G15 (sic) no permita su regreso, pues está más que cantado el interés de Acción Nacional de tener a una 
incondicional al  interior del  IEQ, además de que su  llegada enturbiaría  todos  los procesos electorales, pues ella sabe 
todo el manejo del Instituto” finalizó. (C p. 1)   

 

APROBARÁN "CHEQUE EN BLANCO" 

MARIANA CHÁVEZ  
 
Las  reformas  secundarias  a  la  ley  electoral  de  Querétaro  si  podrán  ser  aprobadas  por  los  diputados  locales,  pues 
requieren de la mayoría, y con ello que el Congreso local avale que los partidos políticos no estén obligados a presentar 
comprobantes  fiscales  sobre  el  recurso  público  que  estos  erogan,  indicó  el  diputado  presidente  de  la  Comisión  de 
Gobernación, Administración y Asuntos Electorales, Bernardo Ramírez Cuevas. 
 
Destacó  que  la  comisión  que  preside  recibirá  las  propuestas  de  reforma  recopiladas  en  los  foros  que  organizó  el 
Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y  todas aquellas que tengan que ver con modificaciones a  la  ley secundaria, sí 
serán aprobadas. 
  
Explicó  que  todas  las  reformas  en  materia  electoral  que  impliquen  modificaciones  a  la  Constitución  local,  esas  no 
podrán ser aprobadas porque el plazo para ello son 90 días antes de que inicie oficialmente el proceso electoral y ya no 
hay tiempo para ello. 
 
Sin  embargo,  lo  que  son  reformas  a  leyes  secundarias  donde  se  especifiquen  aspectos de  procedimiento  del  órgano 
electoral, así como la redistritación sí serán aprobados este año antes de que inicie formalmente el proceso electoral de 
2012. (PA p.5) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 

¿ALIANZAS ADELANTADAS? (FOTO)  
 
Hiram  Rubio,  Ricardo  Astudillo  y  Abel  Espinosa,  de  los  partidos  PRI,  PVEM  y  Panal,  respectivamente,  desayunan  y 
hacen enroques con miras al 2012. (C p. 1)   

 
 
PRI 
 
SE UNE HOSPITAL EBOR A PROGRAMA DE APOYO  
Por Linda Sepúlveda  
 
El Hospital Ebor se une a la lista de más de 300 empresas que ofrecen descuentos a la población a través del programa 
'Apoyo  a  la  Economía  Familiar”;  luego  de  firmar  un  convenio  de  colaboración  con  el  Partido  Revolucionario 
Institucional (PRI).  
 
El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI señaló que este partido continuará buscando firma de convenios con 
empresas que brinden productos y servicios a los queretanos a un menor costo. (am p. 3‐N p.4) 
 
 

 
PODER LEGISLATIVO 

 
CARICATURA “PARA ACABAR PRONTO”, EX EMPLEADOS DEL CONGRESO. HIRAM RUBIO GARCÍA 
Por Pepe Gómez. (DQ p.3) 
 
 
REINSTALRÁ LEGISLATURA A EMPLEADOS  
por Candhy Escalante  
 
Cuatro de los 15 empleados recién dados de baja de la plantilla de trabajadores de la Legislatura Local serán 
reinstalados, aseguró el presidente de la Mesa Directiva, Hiram Rubio García. (am p. 5 y C p. 2)  
 

PROMETEN NO “ENGORDAR” LA NÓMINA 

Por Zayra Velázquez 
 
La Mesa Directiva  del Congreso Local buscará no heredar trabajadores que “engorden” aún más la plantilla laboral del 
Poder Legislativo. Entre secretarias, asistentes y asesores, son alrededor de 50 empleados de confianza que se espera 
que concluyan su periodo igual que los  legisladores locales, indicó el diputado Hiram Rubio García. 
 
Señaló que  la  intención es no dejar a  las próximas Legislaturas, problemáticas como las que en este momento tienen 
inconforme al Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado (STSPE). 
 
“Esto se presentó porque las anteriores Legislaturas nos heredaron una carga de personas que hoy día ni cumplía con 
las  expectativas  o  con  los  estándares  de  confianza  con  las  que  se  necesitan  trabajar  o  porque  también  el  perfil  no 
corresponde con las tareas que ahora nos hemos trazado” comentó. 
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Rubio García indicó que la 56 Legislatura tiene que poner el ejemplo para no dejar al personal que acompañó a cada 
diputado durante tres años. (PA p.3) 
 
 
RINDEN HOMENAJE AL POLITÉCNICO 
Por Aimée Pacheco 
 
Con el objetivo de conmemorar el 75 aniversario de la  fundación del Instituto Politécnico Nacional, el Pleno de la LVI 
Legislatura del Estado de Querétaro celebró sesión solemne a fin de reconocer las aportaciones que ha otorgado esta 
institución educativa a la nación. 
 
Tras rendir honores a la bandera, representantes de cada una de las fuerzas políticas plantearon un posicionamiento 
donde  el  coordinador  de  la  fracción  del  PVEM,  Ricardo  Astudillo  Suárez,  destacó  que  el  IPN  ha  sido  un  importante 
agente de cambio y transformación. (DQ p.5‐ N p.5) 
 
 
DIPUTADO  DEL  PVEM  RICARDO  ASTUDILLO,  DEBEMOS  ADECUARNOS  A  NUEVAS  TENDENCIAS  DE  CAMBIO 
CLIMÁTICO 
Por Redacción 
 
En  el  marco  del  “Tercer  Congreso  Internacional  de  Energías  Alternativas”,  el  diputado  Ricardo  Astudillo  Suárez, 
Coordinador de la Fracción Legislativa del PVEM en la LVI Legislatura, afirmó que nuestro país y por ende el estado de 
Querétaro  debe  adecuarse  a  las  nuevas  tendencias  mundiales  en  materia  de  cambio  climático,  buscar  nuevas 
alternativas para generar energías limpias y lanzar políticas ambientales que busquen contrarrestar este fenómeno.  
 
Evento  organizado  por  el  Instituto  Politécnico Nacional  a  través  del  Centro  de  Investigación  en  Ciencia  Aplicada    y 
Tecnología  Avanzada  (CICATA)  Unidad  Querétaro,  con  apoyo  del  Gobierno  Estatal  a  través  de  la  Secretaría  de 
Desarrollo Sustentable realizado en las instalaciones del Centro de Congresos y Convenciones del Estado. (DQ p.8) 
 
 

 
INFORMACIÓN NACIONAL 

 
PODRÁ EL IFAI DIFUNDIR ANUNCIOS DURANTE COMICIOS; VETO AL INEGI 
Consejeros perredistas y priístas critican la decisión del IFE. 
Por Alonso Urrutia 
 
Con  críticas  del  PRD  y  del  PRI,  el  Consejo  General  del  Instituto  Federal  Electoral  (IFE)  incluyó  entre  las  entidades 
públicas que pueden anunciarse durante procesos electorales locales al Instituto Federal de Acceso a la Información y 
Protección  de  Datos  (Ifai).  De  igual  forma,  al  acatar  una  sentencia  del  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la 
Federación, excluyó de la lista de excepciones (la ley sólo considera servicios de salud y educativos, protección civil y 
Lotería Nacional) al  Instituto Nacional de Geografía y Estadística  (Inegi), el  cual no podrá difundir  los resultados del 
censo en dicho periodo. 
 
Durante  la  sesión  del  Consejo  General,  los  representantes  del  PRD,  Pablo  Gómez,  y  del  PRI,  Mariana  Benítez, 
cuestionaron que el  instituto atienda solicitudes de excepción de manera recurrente, porque ello  implica violentar  la 
legislación, que sólo fija algunos casos. Pablo Gómez acusó al IFE de escribir su Constitución e incluir excepciones con 
argumentos sin sustento. (J p.15) 
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PIDEN REVISAR CANDADOS A PROPAGANDA OFICIAL 
Por Guadalupe Irizar 
 
Luego de que IFE aprobó ayer que el Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI) difunda su publicidad durante 
procesos  electorales,  los  partidos  pidieron  revisar  los  criterios  para  aprobar  excepciones  legales  a  la  propaganda 
gubernamental en tiempo de elecciones. 
 
Pablo  Gómez,  senador  perredista  y  representante  del  Poder  Legislativo  ante  el  IFE,  criticó  las  excepciones  legales 
aprobadas a favor del SAT, Lotenal, Secretaría de Turismo y el IFAI porque consideró que van contra el Artículo 31 de 
Constitución, que prohíbe todo tipo de propaganda gubernamental durante comicios. (R /web) 
 
 
RENUNCIA AL CARGO EL DIRECTOR DEL IEQ 
Por Mariana Chávez 
 
Querétaro, Qro. El director general del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Ricardo Gutiérrez Rodríguez, renunció al 
cargo debido a desacuerdos  con el presidente del Consejo General del organismo electoral,  José Vidal Uribe Concha, 
sobre  las  competencias en  las  funciones de cada área. La determinación de Gutiérrez Rodríguez –designado director 
general  el  31  de marzo  anterior–  se  dio  a  conocer  este  martes,  en  la  sesión  ordinaria  del  IEQ.  Posteriormente,  en 
conferencia  de  prensa,  Vidal  Uribe  indicó  que  hubo  desacuerdos  con  Ricardo  Gutiérrez  en  razón  de  lo  que  le 
corresponde a la dirección general (del IEQ), lo que le corresponde a la presidencia, a la secretaría e incluso al consejero 
general  y  la  ley  electoral.  José Vidal Uribe  consideró que  la  renuncia  del  director  general  no  limita  los  trabajos  aún 
pendientes a cargo de la dirección general del instituto, como la redistritación electoral. Añadió que el nuevo director 
general que designará el Consejo General del  Instituto Electoral deberá cumplir con un perfil  académico, pero sobre 
todo  con  la  responsabilidad  de  avanzar  con  la  carga  laboral  de  cara  al  proceso  electoral  de  2012,  que  renovará  las 
alcaldías y el Congreso de Querétaro. (J p.36) 
 
 
TEMEN LOS PARTIDOS NEXOS CON EL NARCO 
Pretenden  impedir dinero  ilícito en campañas. Demandan evitar el uso de  la  justicia con  fines políticos por 
parte del Gobierno. 
Por Claudia Guerrero, Carole Simonnet y Érika Hernández 
 
Las dirigencias nacionales del PRI, PAN y PRD alcanzaron ayer un acuerdo para "vacunarse" frente a las pesquisas que 
pudieran vincular a sus militantes, candidatos, gobernadores y ex gobernadores con el crimen organizado. 
 
Durante  una  reunión  privada,  los  líderes  de  las  fuerzas  políticas  pactaron  impulsar  mecanismos  para  "blindar"  las 
campañas ante la posible infiltración del narcotráfico en las campañas. (R /web) 
 
 
GUZMÁN PÉREZ SE DESTAPA COMO PRECANDIDATO DEL PAN EN JALISCO 
Por Juan Carlos G. Partida 
 
Guadalajara, Jal., 31 de mayo. El secretario de Gobierno de Jalisco, Fernando Guzmán Pérez Peláez, se destapó hoy como 
precandidato del PAN para la elección de gobernador del año próximo. 
 
Dijo que por ello no le interesa ser mandatario estatal interino a partir de diciembre próximo, cuando Emilio González 
Márquez pida  licencia para a  su vez buscar  la  candidatura presidencial del blanquiazul,  como anunció anoche en un 
noticiario de televisión en cadena nacional. (J p.36) 
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SUMA ERNESTO CORDERO A PANISTA CUESTIONADO 
Por Carole Simonnet 
 
El equipo del secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, que impulsa su precandidatura presidencial, integró la semana 
pasada a un operador electoral cuestionado, el chihuahuense Jorge Manzanera. 
 
El ex colaborador del presidente Felipe Calderón desde 2005 y secretario general adjunto del Comité Ejecutivo Nacional 
(CEN) durante la gestión de Germán Martínez, es objeto junto con otros panistas de una investigación sobre los gastos 
realizados en encuestas, estudios de opinión, producción de radio y televisión, proveedores y bases de datos partidistas 
que hicieron durante la ex dirigencia. (R /web) 
 
 
PROPRMUEVEN A PRIISTA EN ACTO RELIGIOSO 
Por Carlos Marí 
 
VILLAHERMOSA.‐  La  dirigencia  estatal  del  PRD  difundió  este martes  un  video  en  el  que  aparece  el  coordinador  de 
Asuntos Religiosos del Gobierno del estado, Máximo Moscoso, agradeciendo a Dios ante religiosos la gestión a favor de 
sus eventos del ex secretario de Gobierno, Humberto Mayans, quien dejó ese cargo para buscar ser candidato del PRI a 
la gubernatura. 
 
En  conferencia  de  prensa,  Javier May,  presidente  estatal  del  PRD,  expuso  que  se  trata  de  un  video  que  apenas  fue 
filmado  el  pasado domingo  en un  evento de  la  Iglesia  de Dios,  en un  campo de  futbol  de  la  Colonia Gaviotas Norte, 
donde Moscoso tomó la palabra ante la multitud, junto con José Luis Palomo Sánchez, quien es asesor de la Secretaría 
de Gobierno. (R /web) 
 
 
OCUPA NL A MANDOS PARA APOYAR AL PRI 
Por César Cepeda 
 
MONTERREY.‐ Mientras Nuevo León está viviendo el año más violento de su historia ‐con 658 ejecuciones hasta ayer‐, 
funcionarios de Seguridad Pública de la Administración de Rodrigo Medina fueron asignados por el PRI para movilizar 
votos rumbo al 2012. 
 
En un documento interno del PRI, que enlista a 224 "enlaces" que forman parte de la estructura electoral de ese partido, 
aparecen  al  menos  16  nombres  de  responsables  de  la  operación  de  programas  clave  para  el  combate  al  crimen 
organizado. (R /web) 
 
 
CONTINÚA PEÑA INAUGURANDO 
 
Atlacomulco.  El  Gobernador  mexiquense  Enrique  Peña  Nieto  inauguró  ayer  el  Centro  de  Educación  Ambiental  del 
Cambio  Climático.  "El  Gobierno  seguirá  trabajando  en  estricto  respeto  a  este  proceso  electoral,  pero  cumpliendo  su 
responsabilidad", dijo. (R /web) 
 
 
DICEN 'NO' A ALIANZA 
Por Erika Hernández y Claudia Guerrero 
 
Los dirigentes nacionales del PRD,  Jesús Zambrano, y del PRI, Humberto Moreira,  confirmaron que está cancelada  la 
posibilidad de una alianza común a la Gubernatura de Michoacán. 
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Ante ello, afirmaron, sólo se mantiene el compromiso de construir una agenda común que sea tomada en cuenta por el 
candidato que resulte electo en la elección del 13 de noviembre en esa entidad. (R /web) 
 
 
ENCINAS: EL PRI AMENAZA A BURÓCRATAS 
Por René Ramón 
 
Toluca,  Méx.,  31  de  mayo.  Alejandro  Encinas  Rodríguez,  candidato  de  la  coalición  Unidos  Podemos  Más  a  la 
gubernatura, denunció que hay presiones para que los más de 250 mil trabajadores al servicio del Estado voten por el 
PRI. Hay amenazas, incluso de despido, dijo, y aseguró que si él gana el 3 de julio los burócratas no sólo no perderán su 
empleo, sino les otorgará aumento salarial, gracias a una política de austeridad. 
 
El candidato común de los partidos de la Revolución Democrática (PRD), del Trabajo (PT) y Convergencia detalló que si 
gana,  el  15  de  septiembre  presentará  al  Congreso  local  una  iniciativa  de  ley  de  remuneraciones  de  los  servidores 
públicos, la cual estipulará que ningún funcionario podrá ganar más de 70 mil pesos mensuales, que será el sueldo del 
gobernador. (J p.37) 
 
 
PRESUME AMLO MOVIMIENTO AL 2012 
Por Érika Hernández 
 
En medio de la discusión sobre la definición del método de elección del candidato de la izquierda, Andrés Manuel López 
Obrador pretende demostrar el domingo parte de su músculo político en el País rumbo al 2012, por lo que busca reunir 
en el Zócalo capitalino a más de 200 mil personas. 
 
Durante el lunes y martes, el tabasqueño se reunió con legisladores federales, asambleístas, jefes delegacionales, líderes 
de corrientes del PRD y dirigentes del PT y Convergencia, para solicitarles movilizar a toda su estructura para llenar la 
Plaza de la Constitución. (R /web) 
 
 
PIDE CHUAYFFET A PRIÍSTAS DEL EDOMEX VICTORIA INOBJETABLE PARA ERUVIEL ÁVILA 
Pasan lista a beneficiarias del programa Oportunidades en mitin de Bravo Mena en Chalco 
El candidato promete a indígenas educación y agua En suspenso, incorporación de Círigo 
Por Javier Salinas e Israel Dávila 
 
El Oro, Méx., 31 de mayo. El diputado federal Emilio Chauyffet Chemor llamó a los militantes del Partido Revolucionario 
Institucional  (PRI)  a  lograr  el  3  de  julio  un  triunfo  histórico,  en  cifras  y  en  limpieza,  para  Eruviel  Ávila  Villegas, 
candidato de la coalición Unidos por Ti a la gubernatura del estado de México, a fin de evitar objeciones. 
 
El ex gobernador mexiquense se unió este martes a  la gira de Ávila en el municipio de El Oro, donde sostuvo que el 
alcalde  de  Ecatepec  con  licencia  es  un  candidato  de  ideas,  programa  y  compromiso,  basados  en  la  experiencia  de 
muchos años de servicio. (J p.37) 
 
 
NIEGAN RESPALDO DE CÍRIGO A ERUVIEL 
Por REFORMA / Staff 
  
La  bancada  de  Convergencia  en  la  Cámara  de  Diputados  rechazó  ayer  que  Víctor  Hugo  Círigo  se  haya  sumado  a  la 
campaña del candidato priista a la Gubernatura mexiquense, Eruviel Ávila. 
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"El propio legislador Víctor Círigo comentó que sí recibió la invitación para sumarse al apoyo del PRI mexiquense, sin 
embargo,  dijo  no  a  ese  llamado  con  lo que  refrendó  su pertenencia  al  grupo parlamentario de Convergencia  en  San 
Lázaro", indicó el partido naranja en un comunicado. (R /web) 
 
 
QUIERE INFLUIR CRIMEN. PRD 
Por Claudia Guerrero 
 
Carlos Navarrete,  coordinador del PRD en el Senado, aseguró que el narcotráfico buscará  influir en  las elecciones de 
2012, a través del financiamiento de candidatos a cargos legislativos y de Gobierno. 
 
"El crimen organizado no busca lavar dinero en las campañas, lo que busca es influir en las elecciones y coptar a futuros 
legisladores y gobernantes por la vía de financiar sus campañas", dijo. (R /web) 
 
 
PIDEN MÁS PENAS PARA QUIEN COMETA DELITOS ELECTORALES 
Cabildea FEPADE para endurecer castigos contra funcionarios públicos. 
Por Claudia Guerrero 
 
La PGR cabildea con el Congreso la aprobación de una reforma que no sólo pretende combatir la infiltración del crimen 
organizado  en  las  elecciones,  sino  que  también  busca  endurecer  los  castigos  que  se  aplicarán  en  contra  de  los 
funcionarios públicos que metan las manos en los comicios. 
 
En  un  documento  entregado  al  Senado,  la  Fiscalía  Especializada  para  la  Atención  de  Delitos  Electorales  (FEPADE) 
asegura  que,  de  cara  a  las  elecciones  de  2012,  resulta  inaplazable  promover  una  actualización  de  los  tipos  penales 
electorales,  para  combatir  la  impunidad y  hacer  frente  a  las  amenazas  que pueden poner  en  riesgo  los  comicios.  (R 
/web) 
 
 
UN VISTAZO 
Por Lorena Morales y Irma Valadez 
 
Promete priista becas para indígenas 
 El Oro.‐ El candidato de la coalición "Unidos por ti", el priista Eruviel Ávila, ofreció ayer becas para que los jóvenes de 
las comunidades mazahuas y otomíes alcancen estudios universitarios. 
 
Ofrecen transportistas 150 mil votos al albiazul 
 Tlalnepantla.‐ En un desayuno con Luis Felipe Bravo Mena, el líder transportista José Guadalupe Uribe prometió 150 
mil votos al  candidato del PAN a  la Gubernatura.  "Represento a 90 por ciento de  transporte en el Estado de México. 
Hablo de 150 mil  transportistas", afirmó el presidente del Consejo Nacional del Transporte, quien negó que todos su 
agremiados apoyen a Eruviel Ávila, debido a  la propaganda del aspirante priista que portan  las unidades. "El voto es 
secreto y la gente va a votar por el mejor perfil", consideró. 
 
Denuncia Encinas trabas a propaganda 
Toluca.‐ El candidato al Gobierno mexiquense por la coalición "Unidos podemos más", Alejandro Encinas, denunció ayer 
que fueron cancelados contratos para colocar propaganda en autobuses. "Los contratos para establecer propaganda en 
autobuses, nos los cancelaron porque está el amago de cancelar concesiones a los transportistas", reveló durante una 
reunión con trabajadores del Gobierno estatal. (R /web) 
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COMICIOS MEXIQUENSES, HISTORIA DE FRAUDES: INVESTIGADORES 
Impera la inequidad, afirman en foro de Casa Lamm y La Jornada 
Por Ciro Pérez Silva 
 
La elección en el estado de México es la historia de un fraude anticipado que deriva no sólo de la gran inequidad en el 
uso de recursos y medios de comunicación, sino de la colonización del partido gobernante de los órganos electorales, 
coincidieron los investigadores Víctor Flores Olea, Luis Javier Garrido y Bernardo Barranco. 
 
Al  participar  en una mesa de debate  sobre  el  proceso para  renovar  el  gobierno del  estado de México,  Flores Olea  y 
Garrido  coincidieron  en  que  la  única  posibilidad  de  romper  esa  tendencia  es  una  propuesta  más  agresiva  y 
determinante  del  candidato  del  PRD, Alejandro Encinas,  ya  que  sólo  así  podrá  vencer  al  PRI  y  al  PAN,  partidos  que 
basan su fortaleza en el uso ofensivo de recursos económicos y el condicionamiento de programas sociales. Barranco 
consideró que la ventaja del abanderado priísta es prácticamente insalvable. (J p.14) 
 
 

 
PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 

 
DIARIO DE QUERÉTARO 

 
SANDRA AL RESCATE DE LOS VALORES 
Por Héctor Ayala 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  Sandra  Albarrán  de  Calzada,  presidenta  del  Patronato  del  Sistema  Estatal  DIF,  presentó  el 
Programa  "Celebra  la  Vida",  enfocado  en  el  fortalecimiento  de  valores  en  las  familias  queretanas.  En  el  Salón 
Presidentas de Casa de Ecala, Sandra Albarrán se pronunció a favor de la transmisión de acciones positivas: "Celebra la 
Vida es una campaña para recordar que estamos en este mundo una sola vez y debemos disfrutarlo a cada momento, 
dando lo mejor de cada uno de nosotros", comentó. 
 
La presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF informó que este programa está dividido en tres etapas: un taller de 
valores para el público en general, un programa educativo en las escuelas y la transmisión de valores a través del cine y 
en cada una de las acciones que realiza el DIF Estatal. (DQ p.1) 
 
 
SJR APORTA EL 19.5 DEL PIB: GUSTAVO NIETO 
Por Martha Romero 
 
SAN JUAN DEL RIO, Qro.‐ San Juan de Rio aporta hoy el 19.5% del Producto Interno Bruto en el estado, lo que lo coloca 
como el segundo municipio en generar inversión y empleos para la entidad, gracias a la visión socioeconómica que el 
gobierno estatal ha puesto en la demarcación, destacó el presidente municipal Gustavo Nieto Chávez, al acudir con el 
mandatario  estatal  José  Calzada  Rovirosa  a  la  ceremonia  de  graduación  de  322  Ingenieros  de  la  Universidad 
Tecnológica  
 
Ahí, el edil enfatizó que la actividad económica e industrial del municipio, ha sido determinante para el crecimiento de 
la  entidad y  la generación de  fuentes de empleo,  siendo determinante el  esfuerzo de  la presente administración por 
atraer inversiones. (DQ p.1) 
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INICIA PANCHO CONSTRUCCIÓN DEL DREN PASEO CONSTITUCIÓN 
Por Heidy Wagner 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Con una inversión de 9 millones 408 mil 349 pesos provenientes de la federación asignados al 
Programa "Alcalde en Tu Calle" ayer por la tarde el presidente municipal Francisco Domínguez Servién dio inicio a la 
construcción del Dren y Colector Pluvial Paseo Constitución, magna obra que beneficiará a más de 75 mil habitantes de 
las colonias Arboledas, Arboledas del Parque y Villas del Parque entre otras localizadas en la zona norte del Municipio. 
 
Acompañado por integrantes de su Gabinete y vecinos de estas colonias, el edil capitalino informó que con estas obras 
de  infraestructura  y  otras  que  se  estarán  ejecutando  en  esta  zona  de  la  Capital  la  administración municipal  estará 
invirtiendo  13  millones  528  mil  pesos.  Respecto  al  arranque  de  la  construcción  del  Dren  y  Colector  Pluvial  Paseo 
Constitución, el edil explicó que para la captación y conducción de agua contará con 15 cajas pluviales de 1.80 por 1.80 
metros de profundidad variables, además de 14  torrenteras, 3  lavaderos y 4 pozos de visita, mismas que captarán y 
conducirán  el  agua  pluvial  al  colector  y  canal  a  construir.  Lo  anterior  con  la  finalidad  de  evitar  inundaciones  y 
accidentes durante la temporada de lluvias. (DQ p.1) 
 
 
LVI LEGISLATURA NO HEREDARÁ SU NÓMINA: HIRAM 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐ El diputado Hiram Rubio García, presidente de la Mesa Directiva asumió el compromiso de que 
el  personal  que  llegó  con  la  actual  Legislatura  cumplirá  un  periodo  de  tiempo  similar  al  de  los  diputados,  y  no 
heredarán  una  carga  administrativa  a  sus  sucesores,  lo  que  eventualmente  requeriría  modificaciones  en  la  Ley 
Orgánica. 
 
En este caso dijo, son al menos dos empleados los que llegaron con cada diputado, por lo que existen condiciones que 
obligan a revisar que no exista mayor carga administrativa tal como ha venido ocurriendo, dijo, por personal heredado 
que no cumplía con los estándares de confianza que requieren los diputados. (DQ p.1) 
 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  SUBETE A MI MOTO.  Encuerado  con  los  Piratas  del  Caribe  en  pleno  Bernardo Quintana  nos 
encontramos al aún secretario de Turismo, Mauricio Salmón, encontrándole a su moto "¿Dónde se enciende?", con una 
gran cara de what, mientras el resto del gabinete corría el maratón de la Juventud que organizó Andrea Spinolo. Hay de 
esfuerzos a esfuerzos y hay quienes prefieren evitar la fatiga, como decía Chespirito. 
 
GALLO. Que  el  Pollo Torres  Landa  se mantiene  (y  bien)  en  la  lista de  suspirantes  a  la  alcaldía  capitalina que dejará 
Pancho para buscar el Senado.  Juan Arturo,  junto con varios del gabinete y dos empresarios constructores se ven los 
tamaños para recuperar la joya queretana que perdió el PRI en el 97. No se puede quejar de poca convocatoria y por lo 
pronto este mes traerá a Juan Gabriel a Juriquilla. Pero qué necesidad. (DQ p.1) 
 
 
MÁS DE 170 PAREJAS REGISTRADAS EN MATRIMONIOS COLECTIVOS 2011 
Por Heidy Wagner 
 
Querétaro, Querétaro.‐ La presidenta del Sistema Municipal DIF, Karina Castro de Domínguez informó que a la fecha la 
Campaña "Matrimonios Colectivos 2011" lleva un total de 176 parejas registradas en las 7 delegaciones municipales.  
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En  entrevista,  Karina  Castro  detalló  que  las  delegaciones  que  más  registros  tienen  es  Epigmenio  González  con  71 
seguida de Santa Rosa Jáuregui, "por lo que hacemos un llamado a todas las personas que quieran participar para que 
acudan antes del 30 de junio a llevar sus documentos". (DQ p.1) 
 
 
 
 

NOTICIAS 
 
VELAN YA AL MIGRANTE 
Llanto alñ arribar anoche el cuerpo de Martín Vega a Tierra Fría, Jalpan 
Por Sergio Hernández 
 
Tierra Fría, Jalpan.‐ El cielo se derrumbó; llegó el migrante Martín Vega y en éste, su natal pueblo, se vio el rostro de la 
tristeza, de la desesperanza; en un caso inédito para los serranos y los queretanos, llegó un migrante muerto a manos 
del crimen organizado. (N p.1) 
 
 
VA SANDRA POR EL RESCATE DE VALORES 
Arranca el programa DIF “Celebra la vida” 
Por Verónica Ruiz 
 
La presidenta del Patronato del DIF estatal, Sandra Albarrán, anunció el arranque del programa “Celebra la vida”, que 
busca promover valores para construir relaciones más sanas en la familia, la escuela y la comunidad. (N   p.1) 
 
 
REZAGO DE 20 AÑOS EN PEQUEÑA EMPRESA: YB 
Falta conjuntar a cámaras, investigadores y gobierno 
Por Luis del Toro 
 
El retraso tecnológico en la micro y pequeña empresa coloca a México en una situación de rezago equivalente a 15 o 20 
años,  a  la velocidad que avanza el  conocimiento,  afirmó Yoloxóchitl Bustamante Díez, directora general del  Instituto 
Politécnico Nacional, quien dijo que tenemos en el país empresas internacionales que generan su propia tecnología y 
que son punta de lanza del desarrollo. (N p.1) 
 
 
CONFIRMA FDS INVERSIÓN HISTÓRICA DE MIL MDD 
Por Luis Montes de Oca 
 
Mil  millones  de  dólares  es  una  inversión  histórica  en  el  estado  de  Querétaro,  aseveró  ayer  el  alcalde  Francisco 
Domínguez Servién, confirmando la primicia de Noticias y destacó, que sobre todo a la gente que vive en el municipio 
capitalino, le traerá muchos beneficios. (N p.1) 
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A.M. DE QUERÉTARO 
 
INVERTIRÁN MIL MDD EN 'PLAZA CENTRO'  
por Carolina Sánchez  
 
El Gobierno Estatal y el Municipal 'amarraron' una inversión por mil millones de dólares para instalar un megacomplejo 
en Querétaro.  
 
Extraoficialmente  se  informó que este  complejo podría denominarse  'Plaza Centro'  y  consistirá en  todo un  corredor 
conformado por múltiples inversiones. (am p. 1)  
 
 
CONSUMEN CAPITALINOS 7 CIGARROS AL DÍA 
por Carolina Sánchez  
 
La  capital  queretana  alberga  a  268  mil  fumadores  que  consumen  en  promedio  siete  cigarros  diarios,  informó  el 
Coordinador Municipal contra las Adicciones, Aitor Juaristi Mendoza. (am p. 1)  
 
 
PROMUEVEN VALORES (FOTO)  
 
Sandra Albarrán de Calzada, presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, lanzó la campaña “Celebra la vida” que 
pretende  promover,  a  través  de  talleres  y  el  cine,  una  vida  de  valores  que mejoren  la  convivencia  familiar,  escolar, 
laboral y de comunidad en beneficio de todos. (am p. 1)  
 
 
INICIA OBRA EN DREN (FOTO)  
Con una  inversión de 9.4 millones de pesos, el Edil capitalino, Francisco Domínguez Servién dio  inicio a  las obras de 
construcción del Dren Pluvial Paseo de la Constitución. (am p. 1)   
 
 
CRECE $47 MILLONES DEUDA DE MUNICIPIOS A PROVEEDORES  
Por Arlene Patiño  
 
La deuda de los Municipio con los proveedores aumentó 47 millones de pesos, más de la mitad de la que tenían el año 
pasado. (am p. 1)  
 
 
 

PLAZA DE ARMAS 
 

PELEA JLP PROPUESTA  

Por Fernando Venegas 
 
La  propuesta  que  el  gobernador  José  Calzada  subiera  a  la mesa  de  la  CONAGO,  para  que  los  gobiernos  estatales  y 
municipales agreguen a su presupuesto lo recaudado por el Impuesto Sobre la Renta (ISR), vendría a ser un importante 
beneficio para  los 18 ayuntamientos de  la entidad, por  lo que es necesario conocerla a  fondo antes de hacer críticas 
prematuras. Así  lo manifestó el  titular de  las Finanzas en el estado,  Jorge López Portillo en entrevista con PLAZA DE 
ARMAS. 
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Jorge López, argumentó que de los 630 millones de pesos que la Federación retiene a los estados, “Solo nos regresa el 
20 por ciento si bien nos va”. 
  
Ello después de que el presidente municipal de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, señaló que la propuesta del 
gobernador  Calzada  ante  la  Conago  debe  ser  “mejor  analizada”  pues  a  su  consideración,  es más  importante  buscar 
reformas para  ampliar  la  base  de  recaudación  fiscal;  pues  el  ISR  se  reparte  de manera  equitativa  entre  los  estados, 
acorde a sus necesidades. También consideró que será “difícil” que se apruebe. (PA p.1) 
 
 
RENUNCIA DIRECTOR DEL IEQ 
 
Por Fernando Venegas 
 
Por  diferencias  y  desacuerdos  sobre  las  competencias  en  el  cargo,  renunció  el  director  del  Instituto  Electoral  de 
Querétaro, Ricardo Gutiérrez Rodríguez. Era José Vidal Uribe Concha, actual consejero electoral y antes  presidente del 
organismo, quien le decía como hacer su trabajo. 
 
En  sesión  ordinaria  del  IEQ,  se  dio  a  conocer  la  determinación  de  Gutiérrez  Rodríguez  quien  fue  designado  por  el 
Consejo General  como  titular  de  la  dirección  general  el  31  de marzo  del  presente  año;  en  conferencia  de  prensa  se 
informó que hubo desacuerdos con Gutiérrez Rodríguez sobre las actividades que le corresponde desempeñar a cada 
área del IEQ. (PA p.1) 
 
 

CORREGIDOR 
 

BOTELLO INSTRUÍA AL IEQ 
por Felipe Olguín  
 
Sería  un  error  ver  de  nuevo  a  Cecilia  Pérez  Zepeda  en  el  Consejo  General  del  IEQ,  persona  que  siempre  actuó  con 
parcialidad hacia el PAN, por órdenes del entonces Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, opinó Ulises Gómez 
De la Rosa, consejero nacional del PRD. (C p. 1)   
 
 
¿ALIANZAS ADELANTADAS? (FOTO)  
 
Hiram  Rubio,  Ricardo  Astudillo  y  Abel  Espinosa,  de  los  partidos  PRI,  PVEM  y  Panal,  respectivamente,  desayunan  y 
hacen enroques con miras al 2012. (C p. 1)    
 
 
HAY DÉFICIT DE ESPECIALISTAS MÉDICOS  
por Yoheme Pomares 
 
No hay especialistas en todos los hospitales de Querétaro y del país, denunció el diputado federal del PRI, Alfredo Lugo 
Oñate, luego de una reunión que sostuvo el martes 31 de mayo con los delegados del ISSSTE y del IMSS en el estado. (C 
p. 1)    
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LIGAS PRIMERAS PLANAS 

 
 
DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada_impresa.aspx 
 
 
A.M. DE QUERÉTARO:  
http://www.amqueretaro.com/periodico/a6708287c775b7a4581c7e08c7416b4cQRLOC010611_01.pdf  
 
 
EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:  
http://www.elcorregidor.com.mx/index.php/component/option,com_flippingbook/book_id,2/lang,es/  
 
 
PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:  
http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA%201%20junio.jpg 
 
 
PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
 
 
LA JORNADA: 
http://www.jornada.unam.mx/2011/06/01/portada.pdf  
 
 
REFORMA: 
http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110601&pagina=1&ext=pdf  
 
 
 

 
 

 
 

FUENTES 
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO   N: NOTICIAS 
AM:  AM  C: CORREGIDOR 
PA: PLAZA DE ARMAS  T: TRIBUNA DE QUERÉTARO 
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO  M: MAGAZINE 
CyP: CIUDAD Y PODER  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB 
LP: LIBERTAD DE PALABRA  EU: EL UNIVERSAL WEB 
J: LA JORNADA  R: REFORMA 

 
 
 
 
 






















